

定され、安平橋の耐震補強が必要になつたことから、歩道整備もあわせ防衛補助で整備するためには要望をしています。

採択されれば今年度から一部測量調査をする予定となつています。

追分地区に通じる道路の新設については、現在のところ整備する計画はありません。



早来自衛隊カーブから北町工業団地までの約2kmを新設

路線として整備していただきたい。

A 塚田助役

この区間については、防衛施設庁の補助採択基準からははずれたため、計画を断念した経緯があります。道路整備計画には登載していますが、100%補助でない限り、非常に難しい状況にあると考えています。

Q 安平第3自治会会

町道3条線と早来市街北1号線交差点の横断歩道の改修を希望します。

横断歩道の縁石の取り付けが悪く、危険な状態にあるので改修願いたい。

A 建設課長

現場確認をした結果、交通安全部好ましくない状態になつていています。業者へ依頼をしていましたが、もう少し時間をおいただきたいと思います。

早来市街北1号線歩道の舗装をお願いしたい。

A 建設課長

拡幅するとなると、用地の取得経費やナナカマドの移植など色々な問題が生じてきますが、町としては整備するにしても現況の幅での舗装はできると考えており、今後の整備計画を見ながら検討していくかと思います。

Q あけぼの自治会長

あけぼの公園でサッカーなどボール遊びをする子どもが増え、ボールを取りに子供が路上に飛び出していくことがあります。非常に危険なため、安全防護ネット等の設置をお願いしたい。

A まちづくり推進課長

あけぼの公園の自主的な管理にご協力いただいていることに感謝申し上げます。

現地を確認したところ、周辺を道路に囲まれている状況であり、町内にはこのようないい所ほどあります。公園が10か所ありますが、危険性や緊急度等を考慮し優先順位を付け、各自治会等と協議し、前向きに検討していきたいと考えています。



また、住民周知に付けては、合併後の詳細な調整もあり多少周知がおくれましたが、5月6日の町内各戸配布で全戸へ周知しています。

A 企画課長

現在すでに住民周知も終わっており、配布日を変更することより返つて住民の混乱を招く恐れがあります。

また、配布日を繰り上げることにより、原稿締切日を繰り上げなければならず、広報紙に掲載する記事が約2ヶ月遅れになります。

町広報紙の政策広報への転換と、出来るだけ新しい情報の提供に努めることとして配布日を決定したという経緯があり、現状の配布日で行いたいと考えていますので、ご理解ご協力を願います。

なお、各自治会内での配布物については、今後も配布日のPRに努めていますので、各自治会等の中でも対応願い